

12 de junio de 2025

**Diana**  
*Madrigal*

## Tribunal de Elecciones **Partido Frente Amplio**

A la militancia Frenteamplista, con mucho cariño y respeto deseo comunicarles lo siguiente:

Manifiesto formalmente mi intención de postularme como candidata a Diputada por la Provincia de San José, para ser electa en el período constitucional 2026- 2030. Como militante y afiliada desde el 2014, creo que la política se construye a partir de principios y compromiso, porque estoy convencida de que el trabajo legislativo realizado por el Frente Amplio impacta de forma real en la política nacional.

Sé que tenemos desafíos muy grandes en materia de desigualdad, corrupción, abandono del estado social, seguridad, laboral, ambiental, salud, inversión en educación y cultura, pero también sabemos que contamos con una fuerza política responsable que ha demostrado valentía, capacidad y visión.



Desde el 2014 como Partido, he trabajado para acabar con las injustas pensiones de lujo. He fungido como Fiscal del Comité Ejecutivo Provincial de San José, como Presidenta Suplente del Comité Ejecutivo Cantonal de Curridabat, como Asambleísta suplente de la Asamblea Provincial de San José y como Asesora Legislativa de la Fracción del Partido Frente Amplio desde el 2014 y hasta la fecha.

De esta manera, desde la Asamblea Legislativa he contribuido en la defensa del financiamiento de programas sociales en el presupuesto de la República. También, logramos ganar el juicio para el pago de la deuda del Estado con la Caja.

En la discusión del Plan Fiscal conseguimos disminuir el impuesto a los medicamentos, eliminar los impuestos a la educación privada, favoreciendo a miles de estudiantes. Sabemos que como Frente Amplio hemos estado resistiendo en las calles y en la Asamblea Legislativa, pero también proponiendo y aprobando leyes en beneficio de la gente. Resistimos contra las jornadas 4x12, defendiendo al ICE, denunciando la corrupción, siendo así la única oposición responsable y propositiva.

Creo que la política se construye con base en principios, responsabilidad y coherencia, todos propios de este movimiento que ha hecho la diferencia. Hoy más que nunca estoy convencida que Costa Rica necesita al Frente Amplio.

Cordialmente,

  
**Diana**  
*Madrigal*